

## **Institut Spirituel Psychosique de Calonne-Ricouart, le 21 octobre 2023**

Chers frères, sœurs, chers enfants, quelle joie de vous retrouver, et aussi quelle joie pour nous vos guides, de voir arriver au sein de ce bel institut, de nouveaux membres que nous attendions depuis quelque temps déjà, et qui sont préparés à leur arrivée parmi vous.

Comme nous l'avions déjà annoncé depuis quelques temps, bien que le temps chez vous n'est pas le même que notre temps de ce côté, l'Institut va maintenant grandir chaque jour, et verra s'accroître davantage le nombre ses membres, pour faire en sorte de faire naître la grande Union nécessaire des forces de bonnes volontés, pour pouvoir redonner tous les espoirs nécessaires, à tous ceux qui vous entourent, et qui sont plongés dans un matérialisme outrancier, sans issue de secours, plongés qu'ils sont dans les ténèbres du bas niveau d'énergie terrestre.

C'est votre Union à toutes et tous, qui fera redonner l'Espoir, qui redonnera un sens, une direction, pour continuer à gravir un à un les échelons, qui permettront de retrouver la liberté d'Esprit, de revenir à des sentiments plus nobles, tout cela grâce à votre grandeur d'âme, à votre AMOUR en un mot.

Comme notre grand frère Jésus le clamait, lors de son cheminement parmi les humains de la terre: « Aimez-vous les uns les autres ». Vous aussi, faites cet acte d'amour, cet acte de charité, tout autour de vous, comme le faisait Jésus, pour distribuer aux uns et aux autres l'Espoir des destinées futures pour se racheter, au travers des différentes vies terrestres, des fautes commises par le passé.

Il vous faut courageusement apprendre avec assiduité, chaque jour, de par vos lectures de ceux qui vous ont précédé par leurs actes d'amour, pour pouvoir distribuer aux uns et aux autres ces lumières d'Espoir et de renouveau, car bien triste est notre humanité terrestre, dans ses souffrances, dans ses déviations, ses atrocités qui sont commises bien souvent au nom d'un Dieu vengeur et aveugle.

Mais vous, mes chers enfants, vous avez en vous cette flamme, cette lumière qui ne demande qu'à s'exprimer et jaillir, pour redonner la bonne direction, les bonnes conduites, pour donner l'exemple, pour distribuer ces paroles de courage et d'Espoir au nom de notre Dieu qui est tout Amour, toute Vérité sublime et absolue.

Alors, mes chers enfants, continuez à vous préparer, et comme nous le répétons bien souvent, nous sommes toujours bien présents, près de vous, pour répondre à vos nombreuses questions et vous entourer de toutes les protections nécessaires. De votre côté, sachez toujours rester sur votre chemin, celui bien droit, bien raide, bien aride, qui doit vous mener vers Celui qui est tout Amour, je veux parler de notre frère Jésus, qui vous a donné, grâce aux éclairages du Spiritisme Spiritualiste, tous ces beaux enseignements profonds de vérité, d'Amour, de Bonté et de Charité.

Prenez à votre chevet chaque jour le livre de l'Évangile, comme votre bâton de pèlerin, et vous serez ainsi armé, par votre foi, par votre amour, pour pouvoir soulever les montagnes. Alors ne perdez plus de temps d'avantage, et étudiez chaque jour pour vous renforcer et ainsi être prêt, lorsque le moment sera venu, à affronter les foules, les questions, les contradictions, les mille entraves à votre avancée, qui ne manqueront pas de se mettre en travers de votre route.

Sachez faire chaque fois appel à nous, lorsque vous serez face à ces difficultés majeures, car je vous le dis, rien ne sera facile et vous aurez besoin d'avoir cette souplesse d'esprit qui vous permettra de très vite venir à nous pour trouver toute l'énergie, les ressources pour repartir au combat.

Oui, mes chers amis, frères et sœurs, rien ne sera simple, mais nous l'avons préparé déjà avec vous ce chemin, depuis maintenant longtemps, avec toute la patience, la confiance nécessaire à de tels préparatifs, alors n'ayez aucune crainte, car vous êtes celles et ceux que l'on peut appeler des élus, car vous avez toutes les caractéristiques et le potentiel pour réussir, avec tous nos appuis et nos recommandations.

Nous vos guides, nous pouvons dire que nous sommes fiers de vous tous, de votre chemin parcouru jusqu'à ce jour, alors nous vous encourageons de toutes nos forces à continuer sur cette belle route difficile, et lorsque vous serez auprès de nous, vous pourrez grandement apprécier toutes les douceurs de la félicité Divine auxquelles il vous sera permis de goûter.

Alors sans relâche, avec courage, sans être téméraire, mais patient, avec votre Foi, votre amour, votre sincérité, et avec nous vos guides, continuez à avancer avec votre grand cœur, pour pouvoir donner sans relâche, avec cette belle charité, tout ce que vous avez à donner, en vous débarrassant le plus possible de la matérialité, qui est une plante envahissante, dévorante et qui peut ruiner, sans que l'on n'y prenne garde, toutes les meilleures volontés, tous les meilleurs sentiments.

Nous vos guides spirituels, nous avons traversé tous ces temps, toutes ces épreuves, avant vous et c'est pour cela que nous pouvons vous conseiller dans ce sens, dans ces directions, qui sont celles de la spiritualité pure, celle de la Vérité, celle de Dieu qui est tout Amour.

Soyez toujours ainsi confiant en nous, confiant en votre devenir, car vous êtes l'Espoir de demain, l'Espoir attendu par tous.

Et quand je dis tous, c'est bien de notre humanité tout entière, qui a besoin de vos rayons de lumière, d'Espérance, de Foi, d'Amour, pour pouvoir reprendre le chemin qui a été tracé par Dieu, vers plus de spiritualité, car, nous tous de ce côté, qui avons travaillé et qui continuons à œuvrer pour que le destin de notre Terre suive ce chemin, nous vos guides, croyons en vous, en votre Foi, en vos forces, et nous prions notre Divin Père, notre Frère Jésus, Directeur de cette Terre, de vous apporter toutes les forces bonnes nécessaires pour accomplir notre et votre destinée. Nous vous aimons.

**DESPEL**